

Upacara Peringatan Hari Juang Kartika TNI AD Ke-78 Berjalan Dengan Sakral

Lutfi Adam - BATANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 15, 2023 - 15:37



Batang,- Hari Juang Kartika TNI Angkatan Darat merupakan tanggal khusus bagi Korps Infanteri TNI AD dan diperingati setiap tanggal 15 Desember untuk mengenang Pertempuran Ambarawa, sebelumnya Hari Juang Kartika TNI AD bernama Hari Infanteri.

Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman yang di wakilkkan Kepala Staf Kodim Mayor Inf. Slamet muchadi, beserta anggota dan PNS Kodim melaksanakan upacara untuk memperingati Hari Juang Kartika TNI

Angkatan Darat ke 78 dengan tema "TNI Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI", bertempat dilapangan upacara Makodim. Jumat (15/12/23).

Kepala Staf Kodim selaku inpektur upacara membacakan amanat dari Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak M.Sc. "Selamat Hari Juang TNI AD Ke - 78 tahun 2023, kepada segenap prajurit dan Pegawai Negri Sipil beserta keluarga, saya pribadi maupun secara dinas mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi tingginya atas pengabdian dan dedikasi selama ini.

Hari juang TNI AD merupakan momentum penting untuk mengenang perjuangan para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raga demi memperjuangkan dan mempertahankan kemerdekaan serta kedaulatan bangsa Indonesia. Saat itu Jenderal Sudirman dengan keteguhan dan keberaniannya memimpin pasukan di pertempuran Ambarawa, meski dalam Kondisi sakit beliau tidak akan menyerah dan terus memimpin pasukan dalam pertempuran Ambarawa, itu menjadi salah satu momen penting dalam sejarah perjuangan bangsa kita. Kegigihan dan keberanian Jenderal Sudirman menjadi Inspirasi bagi kita semua.

Hari Juang TNI AD kali ini mengusung Tema " TNI Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam untuk NKRI", tema ini memiliki makna yang sangat mendalam, yaitu bahwa kita harus terus menerus memperkuat kemandirian TNI AD, meningkatkan kemampuan dan berperan aktif dengan pelestarian alam. Kemandirian TNI AD dengan Rakyat merupakan kunci keberhasilan dalam menghadapi berbagai macam tantangan di era globalisasi saat ini. Kita menghadapi berbagai macam tantangan, seperti perang Asimetris, perubahan iklim dan potensi konflik sosial "kata Kasad".

Kasad juga mengajak seluruh prajurit TNI AD untuk berperan aktif dalam pelestarian alam. TNI AD memiliki kemampuan dan potensi yang besar untuk berperan aktif dalam pelestarian alam. "Kita dapat berperan dalam upaya pencegahan dan penanggulangan bencana alam, serta menjaga kelestarian lingkungan hidup" tungkasnya.

Paman Adam